

L'économie afghane se re-convertit à l'opium

RÉSEAU VOLTAIRE | 14 NOVEMBRE 2013

ESPAÑOL عربي فارسي DEUTSCH



Selon l'Office des Nations unies contre la drogue et le crime (ONUDC), la production d'opium en Afghanistan a augmentée de 49 % en 2012 et devrait encore augmenter de 36 % en 2013. En 2014, le pays devrait fournir 90 % de l'opium mondial.

L'économie afghane se tourne à nouveau presque exclusivement vers les drogues alors que les forces internationales s'apprêtent à se retirer et qu'un nouveau président doit être élu en avril.

Source : « L'économie afghane se re-convertit à l'opium », *Réseau Voltaire*, 14 novembre 2013, www.voltairenet.org/article181010.html